

Mon jardin extraordinaire



À Pommeroeul, Aurore Wilgaut et son compagnon Benoît Laubin cultivent une parcelle d'une trentaine d'ares, naturellement, sans aucun apport d'engrais chimique et sans aucune mécanisation. Le potager a été baptisé « Mon jardin extraordinaire », il porte bien son nom !

À quelques mètres du canal Pommeroeul-Condé, Benoît et Aurore chouchoutent leurs premières salades, les premiers pois mange-tout et les fraisiers qui s'épanouissent. Petits fruits, fleurs et légumes cohabitent ici dans un subtil fouillis végétal. Pas de motoculteur qui pourrait faciliter la tâche, pas de ligne de légumes monoculturelle, pas l'ombre d'une binette ! Mais un poulailler, une petite mare, de la paille et du compost,...

Une biodiversité foisonnante et en équilibre

Benoît et Aurore produisent et récoltent selon les principes de la permaculture, l'idée fondatrice de cette approche du maraîchage étant d'observer et de reproduire ce qu'il se passe dans la nature, en intervenant le moins possible. C'est au-delà de l'agriculture bio ! Plus qu'un ensemble de techniques, la permaculture est d'ailleurs une véritable philosophie de vie qui repose sur trois fondements éthiques : prendre soin de la terre, prendre soin de l'humain et enfin partager équitablement.

Benoît et Aurore ont ainsi construit leurs serres uniquement avec des matériaux de récupération et multiplié les systèmes de récupération des eaux de pluie. Les espaces sont pensés comme les différentes pièces d'une maison, chacun jouant un rôle déterminant dans la recherche de l'équilibre entre la faune, la flore et l'humain qui occupe l'environnement.

Benoît au jardin, Aurore au magasin

Autrefois actif dans le bâtiment, avec également un passé d'artiste, Benoît vit aujourd'hui au rythme de son jardin, essayant de toujours mieux comprendre la complexité du vivant. Aurore a toujours son job de secrétaire comptable.

En adéquation avec la permaculture qui priviliege la vente en circuit court, nos maraîchers écoulent leurs récoltes dans un magasin qui jouxte leur habitation. Les surplus, quand il y en a, sont vendus à la boutique zéro déchet «À l'origine» à Dour.

Au sein du magasin qui est plutôt le terrain d'Aurore, on trouve aussi des plants à repiquer, des condiments et confitures maison, des produits de la Droguerie Renouvelle et des cosmétiques au lait d'ânesse.

Magasin ouvert le mercredi de 15 à 19h et le samedi de 9 à 13h.



**Mon jardin extraordinaire - 0496/39.65.28
Rue des Boulangers 9 - Pommeroeul
jardin.extra@hotmail.com
f Mon jardin extraordinaire**